## 12 | SALAMANCA | PUEBLOS Y COMARCAS |

Sábado 08.08.20 EL NORTE DE CASTILLA





Primera y segunda parada, respectivamente, de la colorida Ruta de los Lápices de la Isla del Soto de Santa Marta de Tormes. word

# La Ruta de los Lápices, nuevo atractivo de la Isla del Soto de Santa Marta de Tormes

Todos los elementos decorativos que forman este recorrido de menos de dos kilómetros se han obtenido de desbroces y talas de limpieza

#### REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de su Conceja-lía de Turismo, ofrece un nuevo atractivo en la Isla del Soto. Se trata de la denominada Ruta de los Lápices, con la que se invita al visitante a realizar un agradable recorrido por este espacio natural y contemplar grandes lápices de colores.

Este nuevo recurso, que ha dado más luz y color a la Isla del Soto, como señalan fuentes municipales, se suma a otros elementos naturales con los que cuenta este paraje, que es la puerta de entrada a la localidad santamartina.

El primer punto de parada de la

El primer punto de parada de la ruta se encuentra a los pies de la pasarela que une la isla con el municipio, donde se sitúan cinco elementos de grandes dimensiones, algunos superan los tres metros de altura, de color amarillo y negro y una tradicional goma de borrar.

Continuando por el itinerario peatonal que rodea la isla, y per-fectamente integrados en el paisaje natural, el Ayuntamiento ha colocado otros nueve coloridos lapiceros de distintos tamaños. Este segundo punto se encuentra ubicado cerca de la pasarela que conecta la Isla del Soto con la zona de La Aldehuela.

Asimismo, la ruta lleva al visitante hasta la tercera parada, junto al recinto público acotado para mascotas que se encuentra vallado, próximo a la otra pasarela que conecta la isla con la avenida de la Serna. En este tercer punto se ha colocado otro grupo de gigantes lápices, acompañados de su goma de borrar, también de grandes dimensiones.

#### Recursos naturales

Todos estos elementos decorativos que componen la colorida Ruta de los Lápices se han obtenido de desbroces y talas de limpieza, aprovechando los recursos naturales.

El concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno, ha destacado que se trata de una iniciativa sencilla que amplía la oferta de atractivos de la Isla del Soto. «Invitamos a que nos visiten y disfruten de un agradable paseo, además de poder realizarse fotografías con estos elementos decorativos que llaman la atención desde cualquiera de las pasarela de la isla», ha señalado el conceial.

En este sentido, Juan Carlos Bueno ha recordado que el Ayuntamiento de Santa Marta de Tonmes continuará ampliando esta ruta con nuevos recursos, con el objetivo de que se disfrute aún más del paseo por este espacio santamartino.

La Ruta de los Lápices puede consultarse ya en la web de Turismo de Santa Marta de Tormes (www.turismosantamartadetormes.com). Para facilitar la localización de la misma se ha habilitado un plano y fotografías de los distintos puntos donde se encuentran los lápices.

## El Centro Turístico Sierra de Béjar-La Covatilla vuelve a abrir su 'Bike Park' el fin de semana

#### REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. Desde el Ayuntamiento de Béjar se informa que los viernes, sábados y domingos de agosto el Centro Turístico Sierra de Béjar – La Covatilla abre su 'Bike Park', un circuito de descenso categoría verde en la Pista La Muchachina entre los 2.000 metros y los 2.250 metros de altitud y con una longitud de 2.800 metros.

una longitud de 2.800 metros.
Para acceder al circuito de
descenso, los ciclistas pueden
utilizar el telesilla de La Covatilla, con la compra de un forfait (precio único 15 euros/dia)
que permite al ciclista utilizar
este remonte, que permanecerá abierto en horario de 9:00
a 15:30 horas, para llegar al
punto de inicio del circuito establecido.

tablecido.

También se encuentra disponible la opción de alquiler de bicicletas y material de protección en el Centro Turístico Sierra de Béjar – La Covatilla, además de encontrarse abierta la cafetería y el restaurante.

ta la cafetería y el restaurante.
Por otro lado, hay que señalar que el Centro Turistico Sierra de Béjar – La Covatilla ofrece otra serie de actividades durante este verano. Así, los
amantes de la naturaleza y los
aficionados al deporte al aire
libre pueden descubrir lugares increíbles y disfrutar con
actividades como la marcha
nórdica, rutas de naturaleza,
baños de altura, rutas de senherismo, además de yoga y observación nocturna; sin olvidar la oportunidad de realizar
un uso turístico del telesilla de
esta estación de esquí.

Para ello tan sólo hay que consultar la disponibilidad de cada actividad.



Francisco Miguel García y Juan Carlos Bueno con Óscar García. work

## La recreación de la obra 'El hijo del hombre', premio de la exposición 'Artistas: Vosotros'

### REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La recreación de la obra El hijo del hombre', realizada por el joven Óscar García, se ha alzado con el premio de la exposición 'Artisas: Vosotros' organizada por el Ayuntamiento de Santa Marta de

La obra, cuyo original es del pintor surrealista belga René Magritte, ha recibido el 18,4 por ciento del total de votos emitidos por las personas que han acudido a ver la muestra durante el pasado mes de julio. Cabe recordar que la exposi-

Cabe recordar que la exposición alberga en la Sala Protagonistas, situada en el edificio del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, las obras presentadas al certamen municipal convocado con motivo del Día Internacional de los Museos.

Las imágenes muestran la recreación realizada por cada artista de una obra de arte conocida y los visitantes a la muestra tenían oportunidad de votar la creación que más le gustara entre las diecisiete que se encontraban expuestas.

Los concejales de Turismo y Cultura, Juan Carlos Bueno y Francisco Miguel García, respectivamente, fueron los encargados de realizar la entrega del premio al joven ganador, Oscar García

cía.

El premio consistía en un cheque por valor de 150 euros para canjear en compras en los comercios y la hostelería de Santa Marta de Tormes.

Durante el acto, ambos ediles agradecieron al joven su participación en esta iniciativa, a la vez que le animaron a seguir realizando creaciones artísticas.